



MELPHIS

放課後等デイサービス 活動報告集

This summer's activity report

令和7年8月の様子

こんにちは。いつも当事業所の活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

8月は夏休みならではの活動を通じて、子どもたちが元気いっぱいに過ごしました。

外出や制作・調理活動では笑顔があふれ、お友だちと協力する姿も多く見られました。

本報告ではその様子を写真やエピソードとともににお届けしますので、ご家庭でもぜひ話題にしていただければ嬉しいです。

メルフィス



MJ狭山



AUGUST *

活動報告

ぱれっと夏祭りのお手伝い

ぱれっとと合同で夏祭りを開催しました！
MJの子たちはフランクフルトや綿あめ、
ポップコーンなどを
ぱれっとの子たちと協力して
調理してくれました！
ゲームをしたり、職員の出し物を見たりして、大盛り上がりでした！



MJ狭山 eスポーツ大会



8月11日の山の日では、MJ狭山に集まり、eスポーツ大会を開催しました。みんなで話し合ってルールを決めて、ゲームで交流を深めました！自分たちで休憩時間に食べるお菓子の買い出しに行ったり、自分たちで会場設営を行い、楽しい一日を過ごす事が出来ました！

3MJ交流会

8月19日から22日の1週間は入間・狭山・所沢のMJ合同で交流会を行いました。他の事業所に遊びに行き、それぞれが用意したゲームなどを楽しみました。MJ狭山でもおもてなしを行いました！ゲームで高得点を取った子たちには後日、それぞれのMJから賞状が授与されました！



お知らせ

9月から新しい曜日別プログラムが開始いたしました。

月・ボディイメージプログラム、火・対人プログラム、水・作業プログラム、木・地域プログラム、金・情報機器プログラムになります。

合わせて、後期個別支援計画書を作成しましたのでご確認していただき、デジタルサインのご協力お願いいたします。

MJ所沢



8月活動報告



今夏初開催！！

MJ3事業所合同

(所沢・狭山・入間)交流会！

ひもくじ



やかんカーリング



キャラクター探し



今年は新企画としてMJ3事業所で交流会を行いました。それに伴いゲームコーナーの準備をみんなで協力して取り組みました。完成したゲームは来てくれた入間や狭山のみなさんに大変好評でした！店番をして楽しくおもてなしする経験をすることができました。

カウント・クリボー



【MJ所沢からのお知らせ】

9月から個別支援計画を作成します。

作成完了しましたら、お知らせいたしますのでご確認とサインをお願いいたします。



8月活動報告

MJ入間

祝日プログラム

8月11日(月)に、事業所内でベーグル作りを行いました。

職員と共に材料の計量、生地の形成、焼きの工程を行いました。

出来上がると、「美味しいです。」と嬉しそうに召し上がる姿が見られました。



MJ夏祭り

MJ所沢

ヤカンカーリング、キャラクター探し、ひもくじ等のゲームを楽しみました。気に入ったゲームを繰り返し楽しむ姿が見られていました。



MJ狭山

わにわにパニック、カラオケ、スマートボールを楽しみました。カラオケコーナーでは、リクエストした曲を披露してくださいました。



MJ入間

子どもたちが作ったストラックアウト、輪投げと、射的の店員さんとなり、他事業所の子(お客様)を迎えて下さいました。



キッズサポートにじいろ 活動報告

にじいろ狭山活動紹介

9月に入りましたが、秋の訪れを感じられず、まだまだ夏の酷暑が続いていますね。

8月は、活動盛り沢山で、プール活動、調理活動、映画鑑賞、室内での活動としては、トランポリン・他の施設を利用しての外出などを行ないました。夏祭りでは、お神輿を制作し、にじいろの前でお神輿を担いで闊歩しています。8月11日の祝日プログラムでは、電車に乗っての所沢に行き社会体験をし、買い物をしてきました。



にじいろ入間活動紹介

日中は先月と変わらない暑さが続いているが、日が落ちるのが少しずつ早くなっていますね。

8月11日の祝日プログラムは、今年から試みた「にじいろ菜園」の大収穫祭を行ないました。トマト・ナス・ピーマンと暑さに負けずたわわに実り今日を迎えました。丁寧に収穫したら次はお楽しみのカレートースト作りです。スーパーへ行き材料調達も行ないました。食パンの上にカレーをのせ、収穫した野菜たちをトッピングします。子ども達は少し苦手な野菜もあったようですが、チャレンジする姿もありました。苗植えから水やり等、野菜のお世話も頑張ってくれたので、より美味しく感じられたでしょう。



教材紹介



～教材名～ スライムづくり

通常のスライムだけでなく、シェービングフォームを入れることでよりもちもちとした感触になります。また、絵の具で着色すると様々な色で楽しむ事が出来ます。

ねらい：感覚遊びとしてスライムを使う事も出来ます。秤や計量カップを使用して数字の勉強にもなります。手順書を用いれば作業活動にも繋がり、様々な段階付けを行なう事で楽しみながら学ぶことが出来ます。

8月活動報告

8/9 ぱれっと&MJ合同夏まつり



今年のテーマは縁日。お祭りメニューや射的などの屋台を作りました。店員やお客様を交代しながら楽しみました。クイズ大会も盛り上ぎました。

ぱれっとミニ夏祭り



外食 & 調理活動



ワニワニパニックやスイカ割りの他日替わりでゲームを楽しみました。

ガストやマクドナルドへの外食企画や、スパゲッティや豚汁を調理しました。

貯金箱工作



思い思いの飾りつけで木箱の貯金箱を作りました。

近くの公園で夏の遊びを楽しみました。

恒例！！水鉄砲



『お知らせ』

夏休み期間は、熱中症対策をしながら週替わりで楽しく過ごしました。日々の持ち物、お弁当、水筒等、ご準備・ご協力をありがとうございました。

○10月13日(祝)女の子が集まって、生理のお話をします。

○10月25日(土)は、狭山市内の小学校運動会の為、ぱれっとはお休みとなります。

○10月27日(月)は、運動会の振替の為、10時~16時のご利用となります。

☆HUGの支援計画書の電子サインをありがとうございました。合わせて提供実績記録票の電子サインお願い致します。

他の活動はInstagramからご覧ください



MELPHIS_INC